

Bárbara Araneda

Ricardo Fernández, secretario regional de la Asociación de Empleados Fiscales (Anef): "Debo confesar que es un orgullo para todos los que abrazamos la vida de la dirigencia sindical el poder tener en nuestras manos un libro testimonial de un compañero que ha luchado por el bienestar de los trabajadores y sus familias".

Es un aporte a la autoapacitación para aquellos jóvenes que deseanos conseguir mejores condiciones laborales y reales y justos salarios para nuestros sindicalizados. Es un acierto que el lanzamiento de esta carta abierta que brota del corazón, la mente y el espíritu de un luchador, se haga en nuestra ciudad, cuna del movimiento obrero de Chile.

Es un poema de hazañas, de amarguras, pero más que nada de experiencias que enseñan a entender que la lucha de clases existe, al igual que el abuso de los malos empresarios que estaban legalmente a los trabajadores.

Nuestra gran lucha es sensibilizar a nuestros compañeros de labores y a los dueños de empresas

Será lanzado el 11 de agosto en Teatro Municipal

Buenas críticas para libro de ex dirigente Héctor Basualto



A pesar que el libro del ex dirigente sindical y actual agregado laboral, Héctor Basualto, todavía no es lanzado oficialmente; su creación despertó positivos comentarios en personalidades de diferentes sectores del quehacer iquiqueño. Esta obra, junto con instar a la reivindicación de los derechos laborales y sindicales de los trabajadores, tiene algo más positivo aún: los ejemplares que se vendan irán en beneficio de instituciones preocupadas por proteger a enfermos de Sida.

con un diálogo honesto y realista, buscando siempre soluciones en conjunto para el crecimiento de nuestro país.

Gracias, Héctor por tu aporte, estaremos junto a ti el 11 de agosto en Teatro Municipal para recibir tu inspiración, que es basualta por el que nos enseñó la senda del amor al prójimo, nuestro Díos".

Miriam Salinas, editora ediciones Campus de la Unap: "Me parece un testimonio de un político que tomó el rumbo del sindicalismo en una época muy difícil. Esta escrita en un lenguaje muy sencillo. Esta obra tiene tres características muy definidas: es fiel a la época en que está narrada, hace una gran exacerbación del catolicismo y el autor ensalza explícitamente a su compañera de vida.

Además considero que es autorreferente, y no podría ser de otra manera; en él hay mucha compasión. La historia

que cuenta es muy interesante, porque señala hechos que no todo el mundo sabe... Basualto fue víctima de la dictadura militar y por suerte no perdió la vida. En definitiva, es un libro que contiene mucha dulzura y que demuestra la ingenuidad de un hombre que quiere dejar su testimonio y que no ha vivido en el mundo de las letras".

Miguel Santos, gerente de Administración y Contraloría de minera La Cascada: "La importancia que tiene este libro es que muestra un estilo de dirigente sindical que enfrenta los problemas de los trabajadores, es decir, dispuesto sobre todo al diálogo; ésa es precisamente la forma de Héctor de enfrentar los problemas del mundo sindical, y que además podría ser el ejemplo para los futuros dirigentes chilenos.

Hoy por hoy los líderes sindicales están de capa caída, y es porque durante el último tiempo no se han preocupado de dialogar con las empresas y sus propios representados; ésa es la virtud que siempre tuvo Héctor Basualto: desde muy joven, siempre escuchó a las partes para conversar con trabajadores y empresarios".

Buenas críticas para libro de ex dirigente Héctor Basualto [artículo] Bárbara Araneda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Araneda Olea, Bárbara

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Buenas críticas para libro de ex dirigente Héctor Basualto [artículo] Bárbara Araneda. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)